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Уже доброй традицией для ФИЯ является его участие в осеннем марафоне
мероприятий в рамках Всероссийского фестиваля «Наука 0+». Не стала исключением и
эта осень. 19 октября для студентов 2 курса направления подготовки «Педагогическое
образование» кафедрой европейских языков и лингводидактики в лице Елены
Витальевны Николаевой при содействии председателя СНО факультета Лилии
Погорелой был организован и проведен конкурс-викторина «Наука – это здорово!».
Студенты разделились на 4 команды и им предстояло не только проверить себя на
эрудицию в разных областях научного знания, но и проявить логику, смекалку и
креативное мышление. Ощущения азарта и всеобщей поддержки витали в воздухе, при
этом все участники искренне радовались успехам не только собственных команд и
капитанов, но и команд-соперниц, что лишний раз демонстрирует сплоченный дух,
присущий студентам нашего факультета!

  

Подсчитав баллы, полученные командами и их капитанами, жюри распределило места
следующим образом:

  

1 место – команда «Морфы»
2 место – команда «Табу»
3 место – команда «Умницы и умники»
4 место – команда «Гуманитарии».
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Поздравляем победителей и участников! Желаем успехов на ниве науки!  Мнения участников:Группа 2Б: Спасибо большое за организацию такой викторины. Задания были оченьинтересными, атмосфера дружелюбная, дух соревнований захватывал. Мы скомандой/группой сплотились еще больше. Узнали и почерпнули для себя интересныенаучные факты и вспомнили языкознание. Было бы круто проводить больше такихвикторин. Елена Витальевна – отличная ведущая. Спасибо!!!Группа 2В: Огромная благодарность за проведение столь захватывающей викторины.Время пролетело незаметно, каждому представилась возможность проявить себя,поработать в команде и посмеяться от души. Благодаря этой викторине мывдохновились на получение новых знаний о мире и науках, сплотились как коллектив.Искренне ждем проведения подобных мероприятий в нашем университете! ЕленаВитальевна лучшая!
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